

今月の寺ともさん パーツランドイワサキ 東野佳伸さん

こうのよしのぶ

今月の寺ともさんは、高松市伏石町にあるオートバイの部品用品販売「パーツランドイワサキ」にお勤めの東野佳伸さんです。

学校を卒業後、東野さんがアルバイトとして働き始めたのが、こちらのお店でした。30年以上たつた今では、店長を任せられています。

バイクの魅力は、自分で操縦している感覚が四輪より豊富で、一人で思いついた時に、気ままに出かけられることだと仰います。

UFOラインと呼ばれる、石鎚山へと続く絶景ドライブコースや四国カルストなどに出かけられます。またオフロードバイクもお持ちなので、全長80キロに及ぶスーパー林道に挑戦してみたいのだとか。

一方、お店の取り組みと言えば

パーツランドと名のるお店だけあり、様々な部品を加工して自分のバイクをドレスアップするなどして生まれ変わらせる、いわゆるカスタマイズをお手伝いするお店です。

中には、相当マニアックなお客様がおられて、400～500万円

ものお金をかけてカスタマイズする方もおられるそうです。

カスタマイズの他に、様々なバイク用品も取り扱っておられます。

たとえばバイク用のエアバックです。

四輪車に、エアバックは今や標準装備ですが、ウエアにエアバッグが仕込まれていて、転倒や事故でバイクと離れた瞬間に作動するのです。

その他、原付バイクから大型バイクまでレンタルバイクもしています。バイクに興味のある方は、必見です。

お客様に頼られて、カスタムが出来上がるのも喜びですし、こうした自分の好きなやりたい仕事に携わることが出来ているのも楽しいと、仕事のやり甲斐を語って下さい。

お客様に頼られて、カスタムが出来上がるのも喜びですし、こうした自分の好きなやりたい仕事に携わることが出来ているのも楽しいと、仕事のやり甲斐を語って下さい。

＊＊＊＊＊ご自慢のペットちゃん＊＊＊＊＊



名前..シロ

好物..カツオ・マグロのフレーク

性別..♀

お年..2～3歳

住所..高松市 田中さん宅

性格..警戒心と好奇心旺盛

苦手..かたい食べ物



新年明けましておめでとうございました。総代の川崎です。昨年は、物価上昇の一年でした。一昨年の米の生産不足を発端に、スーパーで米の販売が制限されて備蓄米が放出されるなどとなり、価格が大きく上昇することとなりました。それにつられて他の食品なども上昇していきました。中国との経済関係から価格上昇につながったかもしれません。そんな中最近では、ガソリン価格が下落、お米券に代わる現金の配布、年収の壁の引き上げ、公定歩合の引き上げと、動きが加速しています。インフルエンザ、新型コロナも流行っているようです。一人一人が社会の変化に注意・気配りをする中で乗り切つ生きませんか。

新年が門信徒の皆様にとつてよいお年になりますように。

総代さん便り

